



## Ausencia en pasarela tricolor. Eventos del partido, un distractor: Osorio Chong

El senador Miguel Ángel Osorio Chong explicó que no asistió a la pasarela de presidenciables del PRI, a la cual lo invitó el dirigente Alejandro Moreno, ya que no lo considera como líder del partido y juzga al evento como un distractor para temas más importantes. En entrevista para MILENIO Televisión, aclaró que decidió no acudir al evento, pues no quería estar con un líder que no ha podido dialogar con los grupos de base y que prefiere mantenerse al margen. “Lo que no puedo hacer es acudir ahí con quien no reconozco como líder de mi

partido (Alejandro Moreno), quien no ha podido demostrar dialogar con la base y no con grupos de nuestro gobierno, por eso prefiero mantenerme a un lado.

“Yo creo que, más bien se trata de desviar la atención del líder del partido ante todo lo que trae encima de los últimos meses, que es lo que se trata de eludir con este foro”, apuntó. Aseguró que sí recibió una invitación para el evento; sin embargo, recalcó que no haber ido fue una buena decisión, pues no quiere aparentar apoyar a Moreno.

DANIEL NAVA FLORES